



POR RUBÉN ARIZMENDI

La senadora Xóchitl Gálvez Ruíz espera que la dirigencia del Partido Acción Nacional (PAN) de a conocer las reglas político-electorales para decidir si participa o no en la elección de la candidatura única de la coalición Va por México de los partidos Revolucionario Institucional, Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática rumbo a la elección presidencial de 2024.

Inicialmente la legisladora por el estado de Hidalgo alzó la mano para participar en la contienda interna de su partido para enfrentar a Morena en la búsqueda de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, posición que su compañera de bancada, Kenia López Rabadán, pelea afanosamente.

La semana pasada, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés reveló que Xóchitl Gálvez le comentó que aspira seriamente participar en la contienda interna del blanquiazul, pero con miras a la máxima silla del Ejecutivo del país en 2024.

“Yo he platicado con Xóchitl Gálvez y también ella está pensando seriamente registrarse para la contienda presidencial”, dijo. No obstante, la senadora solamente espera conocer la reglas de participación que serán públicas el próximo lunes 26 de junio.

La razón es que sin estas reglas tampoco hay certeza de que Xóchitl Gálvez se postule como candidata a un puesto de representación popular si no tiene el apoyo de algún partido



La senadora Xóchitl Gálvez cambió de parecer respecto a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México; se coloca en la antesala del proceso de Va por México rumbo a la Presidencia en 2024

político, pues “ni credencial del PAN tengo”.

Xóchitl Gálvez se estaría sumando a otros panistas que también han mostrado disposición de participar en la contienda interna del PAN, entre ellos, Santiago Creel, Francisco Javier Cabeza de Vaca, Lilly Téllez, Damián Zepeda Vidales, Mauricio Vila y la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos.

Este fin de semana, Gálvez

Ruiz comentó que analiza las encuestas a nivel nacional sobre la preferencia del PAN entre el electorado, además de reunirse con diferentes organizaciones de la sociedad civil.

“Lo único que sé es que voy a tomar una decisión inteligente porque no me quiero quedar sentada. Estoy estudiando la posibilidad de ser candidata a la Presidencia, lo estoy haciendo con ética y honestidad”, manifestó.

La legisladora ha dicho con anterioridad que, si llega a ser jefa de Gobierno, es capaz de resolver los grandes problemas de la ciudad, uno de ellos es la situación precaria y de inseguridad del Metro.

En entrevista, consideró que el país merece algo distinto en el sentido de que “estamos en la mejor oportunidad en 100 años para crecer económicamente”. Asimismo, refirió que para aprovechar y enfrentar los retos que tendrá México hacia el futuro, es necesario un cambio de actitud del Ejecutivo.

“De verdad podemos lograr tantas cosas si crecemos económicamente y no dividir a los mexicanos impulsando tanto odio, de ahí que el presidente, desde Palacio Nacional, tiene que cambiar la actitud”, consideró.